

Gemeinde Mainhausen, Montag, 3. Juni 2013

## Neue Standesbeamtin in Mainhausen



Im Standesamt Mainhausen begleitet ab sofort auch Frau Jennifer Flottmann als neue Standesbeamtin heiratswillige Menschen in den Stand der Ehe. Seit November letzten Jahres wurde Frau Flottmann aus dem Bürgerserviceteam durch den Standesamtsleiter Oliver Schmidt eingearbeitet.

In Bad Salzschlirf auf der Akademie der Standesbeamten lernte sie zwei Wochen das Personenstandsgesetz, beurkundete Geburten, Hochzeiten und Sterbefälle und machte sich mit den Varianten der Namensfindung bekannt. Eine bestandene Abschlussprüfung qualifiziert Jennifer Flottmann jetzt, zukünftig Beurkundungen auch eigenverantwortlich durchzuführen.

Davor stand aber noch ein wichtiger Termin bei Frau Bürgermeisterin Disser, denn sie musste der jungen Standesbeamtin die Bestellsurkunde übergeben.

Frau Flottmann wird nun gemeinsam mit Herrn Schmidt Menschen in den wohl schönsten, gelegentlich aber auch traurigsten Momenten ihres Lebens begleiten, denn neben den Eheschließungen gehören auch die Beurkundung von Sterbefällen zum breiten Aufgabenspektrum der Standesbeamten.